



SE BUSCA REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA.

## Inician piloto de telemedicina para apoyar en listas de espera quirúrgica

Este 18 de noviembre comenzó a funcionar un piloto de pases prequirúrgicos anestésicos, a través de telemedicina sincrónica en el Hospital de Alto Hospicio, estrategia que ya beneficia a personas que se atienden en este centro asistencial ubicado en la provincia de Iquique y que esperaban por estas atenciones para sus posteriores cirugías.

En este caso, la anestesista de la Unidad Hospital Digital, Dra. Valeria Epu-  
 lef, se conectó a través de

una videollamada en la plataforma de Salud Digital con los profesionales del Hospital y referentes del Servicio de Salud en Alto Hospicio, para atender telemáticamente a cuatro pacientes quienes recibieron sus pases anestésicos para cirugía mayor ambulatoria (3 personas) y el pase para cirugía modalidad hospitalizados (1 persona).

La estrategia CRR (Centros Regionales de Resolución) fue implementada como parte de las acciones que realiza el Ministerio

de Salud para avanzar en la reducción de tiempos de espera. En particular, busca resolver a través de la eficiencia y productividad de pabellones, las cirugías mayores ambulatorias más frecuentes de la lista de espera. Para el buen funcionamiento de los CRR, es necesaria la implementación de las Unidades Prequirúrgicas, cuyos profesionales aseguran la atención continua de las personas, facilitando el proceso desde el ingreso hasta la resolución final

# 21

**atenciones de telemedicina lleva el Hospital de Alto Hospicio hasta la fecha.**

de la cirugía de las personas que lo requieren. "Es un paso previo a la cirugía y por lo tanto a la salida de la lista de espera", afirmó Bárbara Morales referente de esta estrategia de Salud Digital del Minsal.